

# HUMAS

## Akbp Tony, TMMD Menjadi Pelajaran Penting dalam Semangat Gotong royong serta Kebangsaan

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Feb 20, 2024 - 12:20



*Akbp Tony, TMMD Menjadi Pelajaran Penting dalam Semangat Gotong royong serta Kebangsaan*

Upacara Pembukaan TMMD ke-119 di Desa Tenjojaya, Kabupaten Sukabumi,

menjadi sorotan utama pada hari Selasa, tanggal 20 Februari 2024. Dengan tema "Dharma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah", kegiatan ini menandai kolaborasi antara TNI, POLRI, dan pemerintah daerah dalam memajukan desa-desa di Indonesia.

Sejumlah tokoh terkemuka turut menghadiri upacara tersebut, termasuk Brigjen TNI Faisol Izuddin Karimi, S.E., Danrem 061/SK, serta Bupati Sukabumi, Drs H. Marwan Hamami, M.M. Keberadaan mereka menjadi bukti nyata dukungan terhadap program TMMD dan upaya bersama untuk membangun wilayah.

Dalam sambutannya, Bupati Sukabumi menekankan pentingnya kerja sama antarinstansi dan gotong-royong masyarakat dalam mencapai pembangunan yang berkelanjutan. "Program TMMD tidak hanya tentang infrastruktur fisik, namun juga membangun semangat dan rasa kebersamaan yang kuat dalam menghadapi berbagai tantangan, termasuk ancaman terorisme, radikalisme, dan bahaya narkoba," ujarnya.

Penekanan ini juga disampaikan oleh AKBP Tony Prasetyo Yudhanggoro, S.I.K., S.H., M.T., Kapolres Sukabumi, yang menyatakan, "TMMD memberikan pelajaran penting tentang semangat gotong royong dalam membangun bangsa, sebuah nilai yang harus terus dijunjung tinggi."

Kegiatan dimulai dengan upacara resmi yang dipimpin oleh Letkol Inf. Yudhi Hariyanto, S.Hub.Int., Dandim 0607/Kota Sukabumi. Setelahnya, dilakukan peletakan batu pertama secara simbolis untuk menandai dimulainya pembangunan fisik dan non fisik di Desa Tenjojaya.

Selain peletakan batu pertama, penanaman pohon juga dilakukan sebagai simbol kelestarian lingkungan dan komitmen dalam membangun secara berkelanjutan. Kegiatan ini diakhiri dengan sesi ramah tamah, di mana seluruh peserta dapat bertukar pendapat dan saling mengenal satu sama lain.

Dengan demikian, di tengah semangat kebersamaan dan komitmen untuk memajukan desa, upacara pembukaan TMMD ke-119 di Desa Tenjojaya, Kabupaten Sukabumi, telah sukses dilaksanakan. Semoga program ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat dan menjadi tonggak kemajuan yang berkelanjutan bagi wilayah tersebut.